



地域の協力、子供の笑顔のために！

【4年生妙見祭学習(花奴)】



4年生から「妙見祭学習」での講演を依頼されました。今年も郷土学習が中止になりましたので、獅子も奴もがめも神輿も体験していない子供達ということを考え、郷土学習の体験もできるように「花奴」を子供達に体験をしてもらいました。花奴の木下会長に御講演いただき、妙見の歴史、花奴の歴史、道具への関心、体験活動を50分間行ってもらいました。子供達も笑顔で楽しんでいました。郷土学習にも興味を示してもらえたら幸いです。(11月18日(木)実施)

【6年生家庭科サポート支援活動(エプロン作り)】

12月1日(水)午前、2日(木)午前と午後、3日(金)午後、9日(木)午前、10日(金)午前と午後、各クラス9班に分かれて作業を行うようで、コーディネーターに9人以上のお手伝い依頼がきました。婦人会様と民生委員様にお願いし、御協力をいただきました。御多用な中、子供達のために御対応いただきました。感謝です。今年からコミュニティ・スクールを発足し

動き出し、6年生の家庭科サポートは今回が初めて…。今までこれを先生一人でされていたことを思うと大変だったんだと思いました。ミシンの調子が悪いときもあり、時間を費やすこともありましたが、子供達は、作業が進む楽しさ、完成が近づく喜びを味わっていました。地域の方も子供達とふれあえて、笑顔で楽しい時を過ごされました。



2学期お世話になりました。

地域コーディネーターとして、できるときに、できることを、できるしこ、やってきました。3学期もよろしくお願いいたします。